

三条南ロータリークラブ週報

Sanjo Minami Rotary Club



2011.12.26
No.2021
No.21



出席率	会員49名中37名
先々週の出席率	93.18%
ヴィジター	三条RCより 山田富義君
先週の メイクアップ	12/20 三条北RCへ 星野健司君 飯山勝義君 野島廣一郎君 佐々木常行君 佐藤秀夫君 渡邊久晃君 12/21 三条RCへ 野島廣一郎君 高橋祐介君 谷 晴夫君 田代徳太郎君 12/22 三条東RCへ 星野健司君

皆さん、こんにちは。今年最後のご挨拶を申し上げます。
本日は、当クラブのスポンサークラブ 三条 RC より山田会長、ようこそおいで下さいました。どうぞ最後までごゆっくりとお過ごしください。
先週 22 日の「冬至」が過ぎ、寒さが厳しくなりました。これからが冬本番です、風邪など引かないようにどうぞご自愛下さい。

先週の『忘年家族会』は、平松委員長を始め親睦委員会の皆さん、大変ご苦勞様でした。当日は、午後から準備を始めたそうで、お蔭様でとても楽しい“宴”となり、出席された会員、奥様方に大変喜ばれ何よりでした。皆さんの頑張りにより感謝申し上げます。

会長挨拶

三条南ロータリークラブ 会長
鈴木 圀彦

本年、平成 23 年 3 月 11 日 14 時 46 分、東日本大震災発生。

3.11、日本人は忘れられない日となりました。日本の観測史上最大のマグニチュード 9 を記録、そこからすべてが始まりました。震源域は、岩手県沖から茨城県沖まで南北約 600 km・東西約 200 kmの広範囲に及びました。この地震により場所によっては波高 10m、最大遡上高 40.5m（一部報道では 48.5m）にも上る大津波が発生、東北地方と関東地方の太平洋沿岸部（青森県八戸から千葉・東京湾沿岸約 100 km）に壊滅的な被害をもたらしました。

大津波、地震の揺れや液状化現象、地盤沈下、ダムの破壊と広大な範囲で被害が発生し、死者、行方不明者 2 万人前後（正確な人数は分からず）、建物の全壊 10 万戸以上、半壊 10 万戸以上、ピーク時の避難者 40 万人以上、停電世帯 800 万戸以上、断水世帯 180 万戸以上…。政府は震災による被害額は初めの推定 15～20 兆円を数十兆円に変更しております。

そして、原発事故の補償に関しては、見通しが立たない状況です。地震と津波による被害を受けた東京電力・福島第一原子力発電所では、全電源を喪失、

四つのテスト

一言行はこれに照らしてから—

- I 真実かどうか
- II みんなに公平か
- III 好意と友情を深めるか
- IV みんなのためになるか どうか



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

国際ロータリー会長 カルヤン・
バネルジー [インド]
第2560地区ガバナー 石本隆太郎 [新潟]
第4分区AG 山田文雄 [見附]
会長 鈴木 圀彦
幹事 熊倉高志
S A A 吉井正孝

事務局 〒955-8666 三条市旭町2-5-10

三条信用金庫 本店内

TEL 0256-35-3477 FAX 0256-32-7095

E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

原子炉を冷却できなくなり、爆発により大量の放射性物質の放出を伴う重大な、日本の歴史上初の原子力事故に発展、未だこれを止められず現在進行中であり、これによる電力不足と放射能汚染の拡大で深刻な二次災害の状況に陥っている現状です。

本日は、歴代会長卓話、安達裕 33 代会長さんです。安達さんとは、先週見附 RC にご同行いただき、山田 AG、関係者と来春予定されております「GSE」の件で打合せをして参りました。安達さん、本日はよろしくお願い致します。

幹事報告



熊倉 高志 幹事

○石本ガバナー事務所より 訃報

佐野孝パストガバナー（白根RC）が 12 月 22 日ご逝去されました。

※密葬の儀は近親者のみで ※【本葬】2012 年 1 月 31 日（火）11：00～ 於：ホテルオークラ

○鈴木ガバナーエレクト事務所より

①「2012～13 年度会長エレクト研修セミナー(PETS)」開催のご案内

<とき> 2012 年 2 月 25 日（土）10：00～18：00 <会場> 長岡グランドホテル

②「2012～13 年度地区協議会」日程変更のお知らせ

<とき> 2012 年 3 月 31 日（土）→ 5 月 20 日（日）<会場> アオーレ長岡

○村松ロータリークラブより「創立 50 周年記念式典」開催のご案内

<とき> 2012 年 3 月 18 日（日）<会場> さくらんど会館（五泉市村松）

○三条市特別支援教育研究会より 市内特別支援学級児童生徒の「ウィンターフェスティバル」出席お礼

※12 月 3 日 於：総合福祉センター 野中悟社会奉仕委員長出席

○JOCS（公益社団法人 日本キリスト教海外医療協力会）より 使用済切手運動 への協力お礼

※12 月 9 日ご協力いただきました使用済切手、書き損じハガキを送付致しました

ニコニコボックス

NIKO-NIKO BOX

～12 月 26 日 25,000 円
今年度累計 510,175 円～

三条 RC 南ロータリークラブの皆様にはお世話になって
山田 君 います。来年もよろしくお願い致します。

鈴木 (囿) 君 今年最後の例会です。
本日の卓話、安達さんご苦勞様です。
よろしくお願い致します。

熊倉 君 安達さん、卓話、ご指導の程よろしく
お願い致します。

安達 君 卓話当番です。皆様が早退されると
しなくて済むのですが……。
よろしくお願い致します。

吉井 君 三条クラブの山田会長ようこそ……！！
安達さん、卓話ご苦勞様です。
今年最後の例会、寒くなりました。風邪
にご注意下さい。

渡邊 (光) 君 今年一年、ありがとうございました。

荒澤君、坂本君、田代君、田中君、野中君、星野君
安達さん、ご苦勞様です。安達先輩の
卓話を楽しみにしております。

馬場 (信) 君 家族忘年会では、思いもしなかった「特賞」
が当たり喜んでおります。平松親睦委員長の
活躍ぶり、各委員の協力ぶり見事でした。
近來まれにみる忘年会でした。来年もよろ
しくご支援ご指導をお願い致します。

滝口 君 吹雪よ止んでくれ！ 思いを込めてBOXに
協力致します。

坪井 君 先週の忘年家族会、親睦委員の皆様ご苦
勞様でした。皆様、今年一年有難うござい
ました。来年もよろしくお願い致します。
良い年をお迎えください。

西巻 君 安達さん、本年最後の卓話ご苦勞様です。
今年度は会員の皆様には大変お世話になり
ました。来年も同様よろしくお願い致します。

野島 君 本年はいろいろとお世話になりました。
来年もよろしくお願い致します。

野崎君、銅冶君、齋藤君
BOXに協力致します。

Birthday 1 月のお祝い

誕生日



会員誕生 1 日 馬場信彦君 1 日 飯山勝義君 2 日 坪井正康君 3 日 平松修之君
5 日 野中 悟君 7 日 草野恒輔君 14 日 佐藤秀夫君

夫人誕生 2 日 荒澤政子 (威彦) さん 2 日 田中秀幸 (悌司) さん
3 日 馬場淑子 (信彦) さん 7 日 佐藤政子 (栄祐) さん
9 日 渡邊ノリ (光郎) さん 23 日 星野敏江 (健司) さん

* おめでとうございます *

温故知新 * 歴代会長卓話 IX

第33代会長
安達 裕 会員



私が三条南RCに入会させていただいたのが、1973年7月で今年で38年になります。24歳の時でした。

当時は、鈴木幸一さんがチャーターから入会されており、私が入会させていただくまで最年少会員でおられ、後輩が入会したということで、大変喜んでおられたことを記憶しております。

38年を振り返りますと、「ロータリークラブと会員の皆様への感謝」という言葉につきます。本当に素晴らしい出会いをいただき、ご指導をいただけてきました。

入会時には、故豊島豊会員から「昼飯を食べに来ればいいんだよ」と言われ、そのお言葉のまま38年間ロータリーを勉強もせずの皆様にお世話になったことを反省しております。

歴代会長のお話を拝聴しておりまして、私ごときが何を話していいのか困惑しておりますが、パスト会長の皆様が話されていたように、当クラブの特色である海外研修旅行が一番の思い出になっているというのが偽らざるところです。世界大会も東京、大阪、ソウル、台北と4回出席させていただきました。

そして、2000～2001年度の会長指名をお受けした時が一番苦しく思えた時です。当時、佐藤譲先生を始め会員の方が会社に来られるとの連絡をいただきお待ち申し上げておりましたが、会長指名のお話でした。私のような何の勉強もしていなかった者が、会長なんてとんでもないという気持ちでいっぱいでしたが、佐藤先生が「皆様に恩返しをしろ」と目でお話されていました。佐藤先生は、私の仲人をおつとめいただいた神様ですのでお断りすることができず、無能な私が会長を引き受けることになってしまいました。

この一年間は、会員の皆様にご心配とご迷惑をおかけしたばかりで、何の恩返しも出来ず、今も申し訳ない気持ちでいっぱいです。

20世紀から21世紀に変わる非常に記念すべき年度に、高橋幹事や各委員長そして事務局に支えられて、何とか一年間を無事に終えることが出来たことは、感謝の気持ちしかありません。

私の会長年度に恒例の国際研修旅行が、故西野治邦国際奉仕委員長のもとで、故田中正佐久先輩に団長をお願いして実施されました。21名の会員、ご夫人の参加をいただき、カナダ～アメリカ西海岸（ロサンゼルス）の旅でした。特にご夫婦での参加の方が多く、大変楽しく過ごさせていただきました。

例会は46回あり、当時の会長挨拶を読み返すと恥ずかしさがこみ上げてきます。

お話ししたいことはたくさんありますが、ロータリーとの出会い、会員の皆様との出会いを通して「出会いの素晴らしさ、出会いの大切さ」、そして、「本当の男の優しさ」を教えられた38年間です。

今、私があるのもロータリーと会員の皆様のご指導があってこそ思っております。今後ともご指導よろしくお願い致します。

2001年4月 カナディアンロッキーとロスアンゼルスの旅



バンクーバーにて



サンタモニカ



ロデオドライブにて



国際ロータリー・ニュース：2011年12月29日

オーストラリアのロータリアンが福島の高校生を招待

今年8月、東日本大震災で被災した福島の高校生23人（元青少年交換学生2人を含む）とロータリアン2人がオーストラリアを訪問し、現地で文化や自然に触れました。



オーストラリアを訪れた福島の高校生たち

「被災地の高校生を受け入れたい」という第1910・1920地区（オーストラリア）の青少年交換委員長からの1通のEメールが、今回のプロジェクトの始まりでした。このEメールについて知った第2530地区青少年交換委員長、渡辺浩子さんが、福島県相馬市と南相馬市の各高校に参加者募集を呼びかけました。「私自身も、震災のショックと原発事故の不安でいっぱいでしたが、被災地のロータリアンとして何かをしなければならぬと思い、決心しました」と渡辺さんは振り返ります。募集の結果、40人以上の応募があり、その多くが、津波で自宅を流された子や、家族を亡くした子、原発で避難を余儀なくされ両親が失業した子でした。「そんな状況でも前向きな子どもたちがいることに、一筋の光が見えました」と渡辺さん。オーストラリア政府と日本の外務省からの後援、第2760地区（愛知県）の協力、さらにルフトハンザ航空による運賃半額割引に加え、事前のオリエンテーションでは在日オーストラリア大使自らが相馬市に足を運ぶなど、各方面から多くの支援がありました。

オーストラリアに到着した一行は、文化や歴史のツアー、トレッキングやスポーツ、オペラ鑑賞など、3週間の訪問中にさまざまな体験をしました。参加した高校生の一人、鈴木ひかるさんは、次のように感想をつづっています。「人の温かさに触れた。命を感じた」。同じく参加した高校生、菊池優里さんは、現地の人々との交流について、次のようにつづっています。「拙い英語やドイツ語に、必死に耳を傾けてくれる人がいました。地震や津波の話聞いて、泣いてくれる人がいました。別れ際、泣きやまない私たちを、黙って抱きしめてくれた人がいました」。最終日にはウィーンで日本大使館主催のさよならパーティーが催されました。

渡辺さんは次のように語ります。「21人の生徒たちは、いつかきっと、世界のどこかで誰かに手を差し伸べることができると信じています」

1月16日ロータリー・ソング

我等のロータリー ロータリー	永久に栄えよ めぐる歯車いや輝きて	望むは世界の久遠の平和 御国に捧げん我等の業 <small>なりわい</small>	奉仕の理想に集いし友よ 元京都RC 作詞 前田和一郎 元東京RC 作曲 萩原 英一	奉仕の理想
-------------------	----------------------	-----------------------------------------------	-------------------------------------------------------	--------------

次週例会 1月23日 通常例会「0-列-理解推進月間」佐藤嘉男R情報委員長 於：VIP

次々週例会 1月30日 夜例会「新年会」18:30~ 於：松木屋



表紙について

大溪秀夫君 [1950(昭和25)年12月25日生]

○12月25日・この日何の日？

・昭和改元の日：1926(大正15・昭和元)年のこの日、大正天皇が崩御し、皇太子裕仁親王が踐祚。最初元号は「光文」と報じられた

・スケートの日：1861(文久元)年のこの日、函館に滞在していた住友の探検家トマス・ライト・ブラストンが日本で初めてスケートをした

○12月25日・この日誕生は？

モーリス・ユトリロ(仏・画家)1883年

三條南ロータリークラブ週報

2011.12.26

No.2021 No.21